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～～本年度の北方町連区地域づくり協議会役員をご紹介します～～

いよいよ令和３年度が始まりました。北方町連区地域づくり協議会役員の方々が選出され、新役員

のもとで新年度の活動について具体的な運営方針を検討して、実質各部会の事業がスタートしました。

今年度も豊かで住みやすい北方のまちづくりのために、各部会が活発に活動できますように連区の

皆さまのご支援・ご協力をお願いいたします。

役職名 氏 名 役職名 氏 名

顧 問 島 津 秀 典 監 事 坂井田 清 行

会 長 岩 月 幸 夫 監 事 小 澤 三 好

副 会 長 後 藤 良 二 健全育成部会長 神 田 忠 宣

副 会 長 前 島 繁 博 福祉部会長 宇佐見 茂 子

副 会 長 今 井 洋 子 安心安全部会長 加 村 勝 治

副 会 長 木 村 武 博 地域振興部会長 木 村 彰 良

書 記 新 改 明 枝 広報部会長 髙 橋 秀 夫

会 計 水 谷 和 司

新任役員のお二人にごあいさつをいただきました！

新連区長 後藤 良二 さん （泉新町会長）

昨年度は、「未知との遭遇、見えない敵」のコロナウイルス感染

予防対策として連区事業や公民館事業等が中止となりました。今年

度も変異ウィルスによる第４波でオリンピック開催も危ぶまれてい

る状況の中、高齢者の方の一部では息子からモーニングを自重する

ように言われているとの声もあります。「おしゃべりや笑い」はボ

ケ防止にもつながるとともに、仲間同士による見守りと孤独感の解

消になっているのに制限される状況は残念です。また、小中学生も学校行事が制約される中

で、何となく元気がないように感じるのは私だけでしょうか？

唯一の希望はワクチン接種による集団免疫です。自粛、自制が当たり前ではなく、老いも

若きも一緒になって楽しく、元気に過ごせる活気ある北方町を復活させるべく町会長会、女

性の会、公民館および民生児童委員協議会等の諸団体と連携し、頑張る所存ですのでご支援

ご鞭撻をよろしくお願いいたします。

新連区公民館長 前島 繁博 さん

とても残念なことに昨年度はコロナ禍の影響で、公民館行事等が全て中

止になってしまいました。多くの皆さまが楽しみにしてくださっている行

事も多く、今年度は少しでもそれらに近づけられるような企画をと、スタ

ッフ一同で一生懸命話し合い、計画を進めています。

まだ、マスクの着用や除菌・消毒と三密を避ける日常の生活は続けてい

かなければなりませんが、北方の皆さまが明るく豊かな気持ちになれます

よう、努めてまいりますので、どうぞご支援ご協力をよろしくお願いいた

します。



退任のごあいさつをいただきました！
昨年度までの健全育成部会長 二ノ宮 和雄 さんは、青少年育成会長や学校運営協議会長としても、

北方っ子の健やかな成長のために長年にわたりお務めいただきました。ご活動に心より感謝申し上げ

ます。

退任にあたって 前 健全育成部会長 二ノ宮 和雄 さん

当協議会会員として設立当初から、青少年育成会長を 19年、学校運営協議会長を準備委員
会を含め 14年と大変長い間、地域やＰＴＡの皆様、学校の先生方のお世話になりましたこと
を心より感謝、お礼申し上げます。

平成 29年度の北方中学校アンケート調査で、「北方というまちが好きですか」との問いに、
各学年で「はい」との回答が、81～ 88％もあり、女子では 94％が好きと回答してくれた学
年もありました。大変嬉しかったことを今でも覚えております。

「はい」と答えた人は、緑が多いなどの「生活環境」への評価とともに、地域のひとがやさ

しい。みんなが親切で話しやすい。あいさつ・ボランティアが活発。地域行事が充実している。

といった「人とのつながり」を評価してくれており、子どもの見守り活動や様々な行事・事業

を推進されている地域の皆様のおかげであると思っております。

北方が、子どもたちが健やかに育ち、より住みやすいまちとなりますことを願い、退任のあ

いさつとさせていただきます。本当にありがとうございました。

○ 新年度の北方町連区の各役員が決まりました！

新しい役員の方々には、連区の 町会長会 連区長 泉新町会長 後 藤 良 二

ために各方面でいろいろなお骨折 副連区長 大日町会長 前 野 治 隆

りをいただきます。地域のみなさ 副連区長 中屋敷町会長 木 村 佳 且

まもどうぞご理解とご協力をよろ 会計 宝江中部会長 中 島 弘 行

しくお願いいたします。 監査 宝江西部町会長 磯 部 哲 二

監査 内沼町会長 加 藤 嘉 門

女性の会 会長 下出女性委員 山 田 智 里

○ 町会長会議 （４月１０日）

本年度の町内会活動に関する留意事項等についての会議が行われまし

た。愛知県下でもコロナ禍第４波が来ており、座席の置き方や時間短縮

など“三密”を避けるためにいろいろ配慮して行われました。複雑な内

容が多いことや例年通りにならないことも多くご苦労が多いですが、今

年一年間町内のためにどうぞよろしくお願いいたします。

三密を避けて一人おきの座席

ち ょ っ と い い 話

北方町出身の女子プロ野球選手（現在阪神タイガースＷｏｍｅｎ所属）

三浦伊織さんが、４月５日に行われた聖火ランナーとして、市内を駆け抜

けました。メキシコで予定されていたワールドカップで５度目の日本代表

に選ばれていましたがコロナ禍で延期になり、「 当たり前だと思っていた

ことが当たり前じゃないと改めて感じている。医療従事者の方々にも感謝

したい」との意気込みを胸に、明るい笑顔で元気に手を振りながら力走さ

れました。

地域づくり協議会活動状況

５月 １０日（月）広報部会 （編集会議 第１３３号打合せ）

５月 １７日（月）広報部会 （編集会議 第１３３号原稿チェック）
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